
REQUERIMENTO

Requerimento dirigido a:

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal

Assunto:

Rede viária na Freguesia de Esmoriz

Exmo. Sr. Presidente:

No quadro de uma visita a Esmoriz que fiz recentemente, e depois de constatar o 

estado lastimável da maioria das ruas daquela freguesia, venho por este meio solicitar que faça 

chegar ao Executivo Municipal este conjunto de preocupações.

No périplo que realizei recentemente por grande parte das ruas de Esmoriz, tive 

oportunidade de confirmar, de forma mais ou menos sistematizada, o péssimo estado de 

conservação da rede viária, com destaque para alguns arruamentos estratégicos onde circulam 

diariamente centenas de veículos e pessoas.

As situações são muitas e diversificadas. Existem casos onde o piso está a abater junto 

às caixas da rede de águas pluviais, indiciando problemas de ruptura das condutas com 

infiltrações e abatimentos de terra. O caso mais flagrante situa-se na rua aparentemente sem 

nome que segue na zona da Torre, em plena zona industrial, entre a rotunda e a Rua da Ilha. 

São centenas de camiões pesados que por ali passam, obrigados a desviar-se para evitar o 

declive, invadindo a outra faixa.

Temos igualmente outras situações onde os remendos deixados aquando da construção 

da rede de águas pluviais ou de gás natural deixam muito a desejar. O caso emblemático situa-

se da rua Nova que é das mais frequentadas na parte norte da freguesia. São buracos atrás de 

buracos, com autênticas fossas junto às sarjetas que tornam a circulação de peões e bicicletas

uma verdadeira aventura. Noutros casos são as tampas do saneamento e das águas pluviais de 

se encontram abatidas e/ou soltas, havendo já relatos de acidentes na Rua dos Castanheiros. 

Finalmente, existem outros casos de degradação pura e simples dos pisos onde não existe uma 



intervenção de fundo há anos. Não são já buracos, são extensões de rua onde o asfalto nem 

sequer existe, dando lugar a uma mistura de saibro e pedras: Rua Ramalho Ortigão (transversal 

à avenida dos Correios), Rua de Matosinhos, Rua Santa Maria, Rua do Bairro Social, Rua da 

Indústria etc.

Perante este quadro, é justo perguntar se está ou não nos planos da Câmara, 

eventualmente em parceria com a Junta de Freguesia, em condições de inverter este triste 

cenário até ao próximo Inverno, por forma a que os esmorizenses não se sintam mais uma vez 

cidadãos de segunda face às restantes freguesias.

Grato pela atenção dispensada, despeço-me cordialmente.

Ovar, 21 de Junho de 2010

Miguel Viegas

Eleito do PCP na Assembleia Municipal de Ovar


